

Empresas Base Logística de Córdoba

Escribano M&E

Diseño y fabricación de armamento

Escribano M&E. / CÓRDOBA

Presidida por Javier Escribano, es una compañía nacional de referencia en términos de tecnología e innovación, dedicada a la producción de material aeroespacial, de defensa y seguridad. Su sede central se ubica en Alcalá de Henares, aunque cuenta con múltiples oficinas tanto en España como en el extranjero. A inicios de 2024, además, se trasladó oficialmente a la antigua nave de Silos, en Rabanales 21, para comenzar su actividad en Córdoba. En este mismo espacio se fabricará parte del armamento con el que se nutrirá la futura BLET, como lanzamisiles para el Ejército de Tierra. Asimismo, ofrece otros productos de diversa naturaleza, todos enfocados al sector de la seguridad, como plataformas estabilizadas para aplicaciones terrestres, navales y aéreas. También trabaja en el diseño integral, desarrollo y producción de infraestructuras como cámaras térmicas y sensores de vigilancia fronteriza. En términos de venta, igualmente, se posiciona a la vanguardia del sector en Europa, Estados Unidos, Oriente Medio e incluso Latinoamérica.

Web: <https://eme-es.com/talento/>

Teléfono: 911898293

Sicnova Meltio 3D

Impresión de repuestos militares en 3D

Sicnova Meltio 3D. / CÓRDOBA

Localizada en Jaén, Meltio es una compañía especializada en la fabricación aditiva de materiales tecnológicos 3D mediante impresión, que trabaja en el sector industrial, educativo, médico y de defensa. A nivel militar, esta empresa, distribuida por Sicnova, igualmente crea

piezas metálicas de repuesto y útiles para las Fuerzas Armadas. La firma surgió en la localidad de Linares en 2019 y abrió su primera sede en Córdoba en abril de 2024, en El Higuerón, dentro de un programa de expansión que tuvo como foco las ciudades donde se ubican las principales bases militares nacionales del Ejército como Rota, Albacete y Elche. Su movimiento a la capital cordobesa, además, queda sujeto a un convenio inicial de cuatro años, prorrogable por otros cuatro, también propiciado por la presencia del destacamento en Cerro Muriano y el ahora proyecto en curso para la creación de la Base Logística. En la esfera militar, ofrece materiales metálicos impresos de alta calidad para la reparación de elementos armamentísticos o vehículos.

Web: <https://sicnova3d.com/quienes-somos/#trabaja-con-nosotros>

Teléfono: 953888089

CSG Ingeniería

Con enorme experiencia en la defensa

CSG Ingeniería. / CÓRDOBA

CSG Ingeniería, con más de 20 años de experiencia en el sector de la defensa en prestación de servicios en ingeniería de seguridad industrial y desarrollo de soluciones tecnológicas para vehículos militares, cuenta con un equipo altamente cualificado compuesto en un 90% por titulados técnicos con amplia experiencia en el desarrollo de soluciones duales, de uso en el ámbito civil y de la defensa y seguridad. Su expertise incluye el desarrollo de tecnologías duales de uso en el sector civil y militar, donde destacan los productos como el estabilómetro, sistema de adquisición, traducción e interpretación de datos, aplicados tanto a la prevención de vuelcos para vehículos pesados como soluciones de mantenimiento predictivo. Desde prácticamente su constitución, colabora estrechamente con el ejército español y otros ejércitos pertenecientes a la OTAN, de la que es empresa proveedora oficial. Desde hace más de seis años, CSG colabora en el área de la IA con la UCO y el Ejército de Tierra español en el proyecto Manpredic, además de fomentando las prácticas de estudiantes.

Web: <https://csgingenieria.es/>

<https://www.linkedin.com/company/cosigein/jobs/>

Teléfono: 957326155

Magtel

Tecnología puntera e innovación

Magtel.

Magtel. / CÓRDOBA

Magtel es una empresa innovadora del sector tecnológico, de las telecomunicaciones, la energía, la ingeniería, la transformación digital y las infraestructuras. Con numerosos proyectos nacionales e internacionales, destacan en los últimos años su profunda renovación y transformación en ámbitos como las plantas de hidrógeno, las energías renovables, la instalación de parques de energía solar, eólica o de biogás o, en Córdoba, su trabajo en el nuevo edificio de consultas externas del área materno infantil del hospital Reina Sofía. En el ámbito de la defensa, hay que destacar que Magtel ha estado estrechamente vinculada con el desarrollo del proyecto de la Base Logística del Ejército de Tierra. El establecimiento de sinergias con el Ministerio de Defensa para potenciar las nuevas líneas de negocio en torno a la BLET arrancaron ya en 2021-22 y continuarán en el futuro con proyectos comunes en esta instalación, en la que Magtel tiene mucho que decir, especialmente en la cuestión del desarrollo de una base inteligente con soluciones altamente tecnológicas.

Web: <https://magtel.es/>

<https://magtel.es/trabaja-con-nosotros/>

Teléfono: 957429060

Pegasus Aero Group

Multinacional aeronáutica andaluza

Pegasus Aero Group. / CÓRDOBA

Pegasus Aero Group es una multinacional andaluza con más de 55 años de trayectoria en el ámbito de las operaciones aéreas con aviones, helicópteros y aeronaves no tripuladas (UAV), la formación aeronáutica, el mantenimiento de aeronaves y la simulación aérea. Entre sus actividades destacan los servicios de emergencias como rescate, protección civil o la conservación de la naturaleza. Actualmente, el grupo está presente en seis países y gestiona más de 145 bases aéreas, empleando a más de 650 profesionales y una flota que supera las 125 aeronaves, lo que la convierten en una de las empresas líderes en su sector en nuestro país y se sitúa entre las tres primeras de Europa. El grupo facturó en el ejercicio pasado más de

100 millones de euros y cada año realiza inversiones superiores a los 7 millones vinculadas a I+D+i o sostenimiento de su flota. También, cuenta con la Fundación Sebastián Almagro Castellanos para la promoción y el fomento de la aviación como garante del medio ambiente y el estudio de hábitos de consumo socialmente responsables.

Web: <https://andaluciaaerospace.com/empleo/>

Teléfono: 957710460

Navantia

Punta de lanza tecnológica de la Armada

Navantia. / CÓRDOBA

Navantia es una empresa pública española referente en el diseño y construcción de buques, tanto militares como civiles, de alta tecnología. Fabrica buques para la Armada española, integrando sistemas y servicios de apoyo al ciclo de vida, reparaciones, modernizaciones y transferencia de tecnología en 20 países, con una vocación altamente exportadora. Hay que destacar que hace menos de un año, el Ejército de Tierra adjudicó a Navantia el contrato para diseñar un modelo escalable del futuro sistema de logística predictiva, el Silpre. Se trata de un sistema vital para entender el desarrollo tecnológico que conllevará la Base Logística del Ejército de Tierra en Córdoba, y que hace que Navantia esté en la punta de lanza tecnológica de la BLET. En la realización del Silpre, Navantia aportará su enorme bagaje y experiencia, pero no lo hará en solitario. Contará con la colaboración de otra empresa, Indra, y de la Universidad de Córdoba, que incorporará su talento docente, su investigación universitaria y su capacidad de experimentación.

Web: <https://www.navantia.es/es/>

<https://empleo.navantia.es/>

E-mail: navantia@navantia.es

Indra

Un trabajo vital en el MEB Silpre

Indra. / CÓRDOBA

Indra es la empresa global de referencia en el sector aeroespacial y de la defensa en España y una de las principales de Europa. Junto a Navantia y la Universidad de Córdoba, trabaja dentro del proyecto MEB Silpre en el diseño del Sistema de Logística Predictiva del Ejército de Tierra, que actuará como auténtico cerebro de la base, encargándose de determinar el estado de salud de sistemas y plataformas para incrementar su operatividad y extender su ciclo de vida.

Para su desarrollo, Indra parte del conocimiento adquirido con el desarrollo del sistema de gestión logística Sigle, que actualmente utiliza el Ejército, y de la experiencia de su área de Aftermarket, que presta soporte logístico a los tres ejércitos a todos los niveles, desde los más operativos en bases o despliegues, a los trabajos más complejos de ingeniería. La compañía está impulsando la digitalización y transformación del ejército y trabaja en las soluciones de sostenimiento 4.0. Se suma a todo ello su liderazgo en tecnologías de comunicaciones, seguridad perimetral claves para la base.

Web: <https://www.indraempleo.com/es>

Correo: indra@indracompany.com

Deuser

La revolución tecnológica más humana

Deuser. / CÓRDOBA

El futuro inmediato de la industria se juega en el terreno de la innovación. La industria que no se digitalice e integre sus procesos comprendiéndolos en datos no será competitiva o sencillamente, no sobrevivirá. En Deuser llevan años esforzándose por liderar el cambio hacia una industria inteligente y sostenible, innovadora y competitiva. Deuser trabaja en multitud de ámbitos, desde la ingeniería eléctrica y la electrónica, la mecatrónica, los sistemas de ciberseguridad, la visión artificial, la consultoría en digitalización, el gemelo digital o el I+D+i. Especializados en el diseño de soluciones tecnológicas integrales, a medida y llave en mano, que generan valor y rentabilidad sostenible para sus clientes. Uno de los objetivos clave de Deuser es crear verdadero valor de negocio integrando las últimas tecnologías como el 'big data', la inteligencia artificial o el 'blockchain'. Dispone, además, de operaciones en toda España, en Estados Unidos, Francia, Chile, Países Bajos, Eslovaquia, Marruecos, Sudáfrica y Arabia Saudí. Su sede central se encuentra en Córdoba.

Web: <https://deuser.es/>

<https://deuser.es/ofertas-de-empleo/>

Teléfono: 957357247

Cortec Mecanizados

Fabricación de piezas especiales

Cortec Mecanizados. / CÓRDOBA

Cortec es una empresa de mecanizados que fue fundada en 2004 y está especializada en

fabricar piezas especiales a medida para diferentes sectores industriales. Su especialización son las series pequeñas y medianas, así como la fabricación de prototipos y piezas individuales. Se diferencia por la calidad de sus trabajos y plazos de entrega muy cortos. Además, figura en el listado de proveedores del Ministerio de Defensa desde 2015. Entre otros proyectos, ha desarrollado para el Ministerio de Defensa un dispositivo de enganche antivuelco catalogado para toda la OTAN. Trabaja en la actualidad en nuevos desarrollos junto con la universidad y otras empresas tecnológicas con amplia experiencia en proyectos con defensa. Entre sus clientes del sector industrial y del ámbito militar están principalmente dos empresas clave para entender al sector industrial y tecnológico vinculado a la defensa: Navantia y Escribano. De este modo, Cortec Mecanizados se sitúa como firma de referencia a nivel tecnológico y empresarial por su trabajo en el sector militar.

Web: www.cortec.es

<https://cortec.es/contacto/>

E-mail: cortec@cortec.es

Rectificados Coreco

Reparaciones de vehículos militares

Rectificados Coreco. / CÓRDOBA

Rectificados Coreco es una empresa líder en reparación de vehículos militares debido a la larga trayectoria (desde 1977) que llevan en este tipo de trabajos y operaciones. En Coreco realizan la reparación completa y el mantenimiento integral de todas las marcas de vehículos de ruedas y cadenas, carros de combate, vehículos blindados, vehículos acorazados, camiones, vehículos ligeros, artillería autopropulsada, entre otros vehículos y elementos militares. En Coreco también se encargan de la reparación y montaje de conjuntos y subconjuntos, equipos hidráulicos, equipos neumáticos, equipos de protección, equipos eléctricos y electrónicos, grupos electrógenos, equipos de suspensión, frenos y transmisión, entre otros elementos mecánicos. Además, en Rectificados Coreco disponen de unidades móviles para realizar las reparaciones 'in situ', así como de talleres propios según las necesidades del cliente. Todas las reparaciones y mantenimientos se realizan con procedimientos y procesos bajo normas ISO 9001, ISO 14001, Pecal 2120, así como cualquier normativa.

Web: <https://www.rectificadoscoreco.com/>

Teléfono: 957297355

Keyter

Soluciones de climatización militar

Keyter. / CÓRDOBA

La historia de Keyter gira en torno a las personas, creando bienestar a través de la climatización allí donde la gente se encuentra y se siente cómoda. En cualquier sitio, siempre con «respeto por nuestro entorno: por nosotros y por las nuevas generaciones». Esta compañía tiene su sede en Lucena, en el sur de la provincia de Córdoba, en un proyecto que arrancó en el año 2007. Se trata de una firma en pleno desarrollo cuya misión principal es ayudar a la sociedad con soluciones innovadoras para lograr un entorno sostenible y saludable. Actualmente, la empresa Keyter está presente en diversas partes de España y el mundo a través de sus delegaciones, nacionales e internacionales. Tiene el «privilegio de ayudar a miles de personas con nuestras soluciones, siempre cercanos a nuestros clientes y sus proyectos». Hay que destacar que Keyter posee una delegación militar, dentro del ámbito de la climatización, con trabajos para la base naval de Rota, la base aérea militar de Zaragoza o la Academia General Básica de Suboficiales de Lérida.

Web: <https://www.keyter.com/es/>

<https://www.keyter.com/es/empleo/>

Teléfono: 957510752

Iturri

Equipos de protección y seguridad

Iturri. / CÓRDOBA

Iturri lleva más de 75 años aportando seguridad al trabajo. Líderes en equipos de protección, dispone de más de 2.000 empleados y más de 10.000 clientes. En el ámbito de la defensa, Iturri suministra equipamiento, sistemas tácticos y operativos de diseño y fabricación propia para aumentar la eficacia de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado. Esta firma desarrolla productos y servicios basados en las necesidades de estas fuerzas de defensa y seguridad, con capacidad logística para ponerlas a disposición de sus usuarios en cualquier parte del mundo y una permanente actividad innovadora. En total, trabaja equipando a fuerzas de seguridad de hasta 25 países, con una duración media de su vestuario de siete años, más de 250.000 botas y por encima de 850.000 personas protegidas. En Iturri, además, ofrecen soluciones globales de protección, seguridad, intervención y uniformidad para las Fuerzas de Seguridad del Estado, especializándose en equipamiento para soldados y seguridad de infraestructuras críticas gracias a su excelencia logística.

Web: <https://www.iturri.com/>

<https://www.iturri.com/quienes-somos/#empleo>

Teléfono: 954479111

Vistalegre Solutions

Con el tejido social y empresarial

Vistalegre Solutions. / CÓRDOBA

Con más de 37 años de historia y gracias a su vocación de servicio, en Vistalegre Solutions está comprometida en impulsar las habilidades personales y profesionales de los trabajadores, generar sinergias con los proveedores y clientes, dar una rentabilidad a nuestros socios y contribuir con el tejido empresarial, social y medioambiental del entorno. Se trata de una empresa familiar, de capital cien por cien español y referente en su sector, que se distingue por aportar valor añadido a cada uno de sus clientes, ofreciendo soluciones integrales. Dispone de más de 130 empleados y una cartera de clientes que roza los 7.000, con una facturación de 19 millones de euros. Especialistas en soluciones llave en mano 360º, implementan la sinergia clave del equipamiento más la tecnología. Además, trabajan con diversos certificados, como el ISO 9001, el ISO 14001, el ISO 45001 y el cálculo de la huella de carbono. Y todo esto lo ha conseguido Vistalegre Solutions tras haber nacido en 1984 como una papelería del cordobés barrio de Vista Alegre.

Web: <https://www.vistalegre.com/>

<https://www.linkedin.com/company/vistalegresolutions/jobs/>

Teléfono: 957018400

FCC Ámbito

Gestión de residuos en las bases militares

FCC Ámbito. / CÓRDOBA

FCC Ámbito es la filial de FCC Servicios Medio Ambiente especializada en la gestión integral de residuos industriales, comerciales, recuperación de subproductos y descontaminación de suelos. Dispone de 39 centros de tratamiento, distribuidos en España y Portugal, que suponen 69 líneas de proceso que garantizan la funcionalidad de las instalaciones. FCC Ámbito es la encargada del servicio de gestión de residuos peligrosos de las bases, acuartelamientos y establecimientos del Ejército de Tierra, con la gestión integral de los residuos generados en los centros. La empresa ofrece servicios completos de gestión de residuos, gestión ambiental y

eficiencia energética para instalaciones industriales y edificios administrativos. Se encarga de que sus clientes cumplan con los requisitos legales, gestionando las inspecciones y los controles ambientales, además de supervisar las autorizaciones y procedimientos de su sistema de gestión ambiental. Además, la empresa optimiza el consumo y minimiza las pérdidas energéticas, desarrollando proyectos de eficiencia.

Web: <https://www.fccambito.com/>

<https://www.fcc.es/razones-para-trabajar-en-fcc>

Teléfono: 957287177

TREFILADOS URBANO

Líder en el trefilado de alambre

Trefilados Urbano. / CÓRDOBA

Trefilados Urbano es una empresa líder en el trefilado y galvanizado de alambre en España. Con más de una década en la industria, ha establecido un estándar de excelencia, ofreciendo productos que no solo cumplen, sino que superan las expectativas de sus clientes en términos de calidad y durabilidad. El sector industrial español está consiguiendo, año tras año, mejorar sus cifras productivas y comerciales tanto dentro como fuera de las fronteras nacionales. Se ha convertido en un área esencial para la economía y goza de reconocimiento mundial por sus excelentes prácticas y soluciones tecnológicas. En Trefilados Urbanos consideran que la cercanía y un espíritu colaborativo son esenciales para mejorar con sus alambres industriales sus procesos, así como en todo aquello que se necesite como fabricantes de alambres a medida. Hay que destacar que Trefilados Urbanos cuenta con un equipo técnico de profesionales especializado en el sector industrial, capaces de crear soluciones 100% a la medida de cualquier proceso industrial que se precie.

Web: <https://www.trefiladosurbano.com/>

<https://www.trefiladosurbano.com/trabaja-con-nosotros/>

Teléfono: 957300075

ACCIONA

Soluciones energéticas sostenibles

Acciona. / CÓRDOBA

Acciona es un grupo global de desarrollo y gestión de soluciones sostenibles de infraestructuras, especialmente de energía renovable. Su actividad cubre toda la cadena de valor de diseño, construcción, operación y mantenimiento. Su objetivo es liderar la transición hacia una economía baja en carbono, para lo que pone al servicio de todos los proyectos excelencia técnica e innovación para diseñar un planeta mejor y contribuir al desarrollo económico y social de las comunidades en las que operamos. En Acciona abordan una manera diferente de hacer negocios que impulsa el bienestar de la sociedad y del planeta, más allá de los intereses económicos. Por eso, invierte en proyectos sostenibles para un mundo mejor. Además, hay que destacar que desde hace casi diez años, la sección de Acciona Energía se encarga del suministro eléctrico con fuentes cien por cien renovables para las instalaciones del Ministerio de Defensa. De este modo, Acciona se adjudicó el suministro de alta tensión de todos los cuarteles, bases navales y aéreas de las Fuerzas Armadas.

Web: <https://www.acciona.com/es/>

<https://www.acciona.com/es/nuestro-proposito/trabaja-con-nosotros/ofertas-empleo>

Teléfono: 916632850

Afesa

Ingeniería ambiental sostenible

Afesa. / CÓRDOBA

Fundada hace 39 años, Afesa se ha situado como una empresa referente en la ingeniería ambiental gracias a su especialización en la investigación para la descontaminación de suelos. También realiza trabajos de desmantelamiento de grandes instalaciones industriales y en gestión avanzada de residuos, lo que sitúa a Afesa en un punto de salida importante de cara a poder suministrar servicios avanzados a la BLET. La actividad de esta empresa es amplia y variada. Realiza desmontaje, demolición y achatarramiento selectivo de fábricas, permitiendo a grandes empresas deshacerse de pasivos industriales. También es experta en atención 24 horas, 365 días al año, a las emergencias, gracias a su capacidad de reacción inmediata con equipos especializados que minimizan los daños y pueden tratar sustancias peligrosas como derrames, accidentes ferroviarios o incendios. Finalmente, hay que destacar que Afesa tiene un departamento de I+D+i que permite que pueda afrontar con equipos de alta cualificación servicios que requieren de tecnologías avanzadas.

Web: <https://www.afesa.es/>

<https://www.linkedin.com/company/afesa-medio-ambiente-s-a-/jobs/>

Teléfono: 944239700

Clece

Limpieza y otros ámbitos profesionales

Clece. / CÓRDOBA

Clece es una empresa de servicios que atiende cada día a más de 1,5 millones de personas a través de diferentes labores. Sus empleados actúan en la limpieza de edificios, de centros de ocio, centros comerciales, grandes infraestructuras e instalaciones industriales. Además, en los últimos años ha diversificado su labor, entrando en sectores como el educativo, el hotelero, el financiero, el hospitalario o el industrial. El Ministerio de Defensa, de hecho, firmó un contrato con Clece para la limpieza de los hospitales y centros dependientes de Igesan, la Inspección General de Sanidad de Defensa. En concreto, Clece se encarga de la limpieza y mantenimiento de un total de 39 instalaciones diferentes de Defensa, lo que da buena muestra del potencial de esta compañía en el futuro para desarrollar servicios y trabajos para la Base Logística del Ejército de Tierra en Córdoba. Una empresa global, capaz de ofrecer múltiples tareas y trabajo en diversas partes del país, en ámbitos muy diferentes, y siempre aportando profesionalidad y calidad.

Web: <https://www.clece.es/es/>

<https://clece.es/es/empleo/>

Teléfono: 900060134

Eulen

Servicios especializados y seguridad

Eulen. / CÓRDOBA

Eulen es una empresa con más de 7.000 clientes especializada en diversos servicios, algunos de los cuales son de vital interés para la defensa y el sector militar. Entre ellos destaca la limpieza de grandes superficies, la seguridad, la ingeniería y el mantenimiento de edificios, oficinas, fábricas y almacenes. Eulen también ofrece servicios del ámbito medioambiental, los servicios auxiliares, sociosanitarios o de recursos humanos. Todo ello hace de esta empresa, en franca expansión, una compañía que puede ser clave en el futuro de la Base Logística. De hecho, la vinculación presente de Eulen con el Ejército español es importante, puesto que, junto a otra firma similar, Securitas, se encarga del apoyo a la seguridad del despliegue militar español en Irak y Letonia. En otros ámbitos, Eulen empieza a desarrollarse, ofreciendo soluciones estratégicas en sectores como la energía, el gas y el agua. Eulen ayuda a empresas y entidades a conseguir un equilibrio entre energía limpia, segura y accesible. Además, también trabaja para la industria del petróleo.

Drago

Soluciones innovadoras y sostenibles

Drago. / CÓRDOBA

Drago es líder en distribución de maquinaria y vehículos eléctricos, diseño y desarrollo de soluciones innovadoras y sostenibles. Firmemente comprometidos con la economía circular, fomentan la innovación, la ecoeficiencia y la sostenibilidad con una gama completa de vehículos 100% eléctricos y equipos de limpieza viaria, reciclaje y tratamiento de residuos: barredoras, baldeadoras, contenedores, lava-contenedores, papeleras compactadoras solares y puntos limpios. En esta empresa disponen de productos y servicios con nuevos estándares en innovación y calidad, asegurando la satisfacción de sus clientes, estableciendo relaciones de confianza y minimizando el impacto ambiental. Drago dispone de las certificaciones ISO 9001, ISO 14001 y de la certificación UCA, acreditada por ENAC dependiente de la Fundación para el Fomento de la Innovación industrial. Esta última les habilita para la homologación de vehículos y maquinaria industrial: barredoras, baldeadoras y vehículos eléctricos. Presentes en península e islas, cuentan con servicio técnico y de post-venta.

Web: <https://www.dra-go.com/>

Teléfono: 913911100

Grupo Cobra

Industria y energías renovables

Grupo Cobra. / CÓRDOBA

Cobra es un grupo históricamente referente en el desarrollo de infraestructuras industriales y prestación de servicios, y uno de los grandes actores en el sector de las energías renovables en España y Latinoamérica. La empresa impulsa un modelo de negocio propio y altamente eficiente, aprovechando su vasta red de delegaciones que operan de manera coordinada para enriquecer su capacidad de servicio integral. Respaldado por una historia que abarca ocho

décadas y un profundo conocimiento de los mercados en los que opera, el grupo se ha adaptado continuamente a las necesidades cambiantes de cada cliente y a la creciente demanda de proyectos que generen un impacto significativo en la sociedad y el medio ambiente. La extensa actividad empresarial del grupo se desarrolla en línea con sus sólidos valores, que incluyen un firme compromiso tanto con sus clientes como con sus empleados, una fuerte vocación por la innovación y una determinación inquebrantable por alcanzar la excelencia en la gestión medioambiental en todos los países donde tiene presencia.

Web: <https://www.grupocobra.com/>

<https://www.grupocobra.com/equipo/>

Teléfono: 914569500

Ilunion

Diversidad para trabajos profesionales

Ilunion. / CÓRDOBA

Ilunion es un referente en la implementación de un modelo de negocio basado en la transformación y la diversidad. Su meta es demostrar que bajo la profesionalidad y el compromiso se puede alcanzar cualquier propósito empresarial. Dispone de diversos ámbitos de trabajo, desde los 'contact center' al mantenimiento, el servicio de lavanderías de grandes instalaciones, el montaje de equipos y el embalaje. No obstante, trabaja en la logística, la limpieza y el sector medioambiental, con servicios de procesos industriales, logística inversa o de la cadena de aprovisionamiento. Recientemente, Ilunion ha reforzado su colaboración con Defensa y con el Cermi para acercarse más a las personas con discapacidad. Esta colaboración se realizará para acercar a la ciudadanía con discapacidad «cuestiones relativas a la paz, la seguridad y la defensa», fomentando la cultura de la defensa entre este sector de la sociedad. Esta rúbrica se produjo dentro de la Fundación ONCE, el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad y el Ministerio de Defensa.

Web: <https://www.ilunion servicios.com/es>

<https://www.ilunion.com/es/unete-al-equipo>

Teléfono: 913278500

Einsa

De referencia en el sector aeronáutico

Einsa. / CÓRDOBA

Einsa (**Equipos Industriales de Manutención, SA**), con sede en Alcalá de Henares desde 1979, es una empresa de referencia en el sector aeronáutico, especializada en el diseño y fabricación de equipos de apoyo en tierra para aeronaves civiles y militares. Con una trayectoria que abarca más de 40 años, Einsa ha demostrado una capacidad inigualable para desarrollar soluciones tecnológicas avanzadas que maximizan la eficiencia operativa y minimizan los tiempos de inactividad en las operaciones logísticas. El Ejército español se beneficia de la amplia gama de productos que Einsa pone a su disposición, incluyendo plataformas de mantenimiento, equipos de suministro y sistemas de transporte robustos y altamente eficientes. Cada uno de sus productos está diseñado con un enfoque en la durabilidad, adaptabilidad y precisión.

Además, en Einsa mantienen su firme compromiso con la sostenibilidad, a través del desarrollo de equipos eléctricos, mientras siguen siendo un aliado para el fortalecimiento de las capacidades operativas de las Fuerzas Armadas.

Web: www.einsa.es

<https://www.linkedin.com/company/equipos-industriales-de-manutencion-einsa/jobs/>

Teléfono: 91 880 90 00

Detegasa

Construcción de equipos para la defensa

Detegasa. / CÓRDOBA

Con sede en el noroeste de España y con una ubicación estratégica, Detegasa fabrica y envía sus equipos a cualquier parte del mundo, gracias a su red internacional de socios, asegurando una experiencia de cliente inigualable en todos los continentes. Además, da su apoyo a la Armada Española, con personal dedicado en cuatro bases navales (Ferrol, Cartagena, Cádiz y Las Palmas). Se trata de una empresa competitiva e internacionalizada, referente mundial como fabricante de equipos para el sector naval y de defensa gracias a la innovación y excelencia en el diseño. Además, Detegasa suministra y mantiene el ciclo de vida de equipos y sistemas del sector naval y de defensa, contribuyendo con sus diseños al cuidado del medio ambiente. El liderazgo de Detegasa en el mercado es el resultado de la inversión de la empresa en un equipo de ingeniería altamente cualificado y experimentado. Más del 30% de la plantilla tiene formación en ingeniería, lo que garantiza que Detegasa pueda ofrecer a sus clientes productos y servicios de la más alta calidad.

Web: <https://detegasa.com/>

<https://detegasa.com/work-with-us/>

Teléfono: 981 49 40 00

TECNOVE

Fabricación de vehículos especiales

Tecnove / CÓRDOBA

Tecnove, con más de 38 años de experiencia, ha llevado sus productos y soluciones a más de 75 países, incluyendo la Antártida. Cuenta con ocho delegaciones internacionales y seis nacionales, además de 19 centros de producción. Esta estructura le permite afrontar con solvencia cualquier desafío en tiempo récord. Sus principales áreas de trabajo son el diseño, fabricación, mantenimiento y adaptación de vehículos especiales y shelters/contenedores para todo tipo de usos, ofreciendo soluciones personalizadas a las necesidades de los clientes. Tecnove puede convertir cualquier idea en una realidad sobre ruedas. También se especializa en la construcción de bases de vida en cualquier parte del mundo, gestionando de manera integral servicios esenciales como catering, limpieza, mantenimiento, lavandería, entre otros, para crear un hogar allí donde se necesite. Con su capacidad técnica y logística, Tecnove es un referente en sectores clave a nivel global, siempre con un enfoque en calidad, eficiencia y servicio al cliente.

Web: <https://www.tecnove.com/>

<https://www.tecnove.com/rrhh/>

GHENOVA

Ghenova /CÓRDOBA

GHENOVA es una empresa multinacional que ofrece servicios multidisciplinares de ingeniería, consultoría y soluciones digitales operando en diferentes sectores como son Naval; Defensa y Seguridad; Energía y Agua; Industria; Infraestructuras y Puertos. Su apuesta por la diversificación, la sinergia entre sus áreas de negocio y la innovación continua, les sitúa entre las empresas de ingeniería líderes en Europa e Iberoamérica. Actualmente, su plantilla la forman más de 1.100 profesionales, de los cuales el 80% son ingenieros, repartidos en 18 sedes en 9 países como son España, Brasil, Colombia, Bolivia, EE.UU, Australia, Corea del Sur, Reino Unido y recientemente Arabia Saudí.

Web: <https://ghenova.com/>

<https://ghenova.com/talento/>